

# 北見武道通信

URL <http://www.kitamibudokan.org/>



| 日/曜日   | 天気 | 最高  | 最低  |
|--------|----|-----|-----|
| 22日(水) | ☀️ | 24℃ | 19℃ |
| 23日(木) | ☀️ | 26℃ | 18℃ |
| 24日(金) | ☀️ | 24℃ | 19℃ |
| 25日(土) | ☀️ | 23℃ | 18℃ |

## ニュースレター【事務局情報】

### 最高点で中澤兄弟ついに金メダル獲得!

香港・アジア『形』トーナメント柔道大会で、



中澤伸一・正兄弟が金メダルをとったことは号外でお伝えしましたが、香港についた11月22日(18:21)に二人から携帯に食事の写真が送られてきていました。同時に世界の天気(香港)☀️金曜日「最高気温 24℃、最低気温

19℃」の写真もあります?私はまだこの時点で気づきませんでしたが、大会当日の11月24日金曜日(9:11)中澤兄より「おはようございます。只今、会場につきました。沢山のご支援ありがとうございます。抽選の結果大トりの最後で決定です。」とトーナメント会場5枚の写真もあり、い



よいよ間近になっていることを知らせてくれています。それから約7時間後(16:13)「☆結果報告☆金メダルとりました。全ての形の中で最高得点でした。」と金メダルをかけた中澤兄弟の喜ぶ誇らしい姿の写真が送られてきました。ここで、「最高気温 24℃」の謎がやっと解けました。気温が低い北見市では固い動きも、暖かい香港では滑らかに動けることを知らせ



たかったのだと思いました。帰国後に確認するとやはりそのことを伝えたかったとの話を聞くことが出来ました。「たゆまぬ努力の準備」は、天をも味方に付けてしまうのかと驚かされます。中澤伸一・中澤正両氏には多くの方々より「お疲れ様でした」のお祝いのメッセージが届けられています。(佐藤)

## 連載 中国「老子」の思想 十章 「道」を体する

一面的なものの見方を捨て去って、「道」から離れずにいるだろうか。自然の気を保って柔弱なること、赤子のようであるだろうか。知識を万能とする迷いを拭い去るに、欠けるところはないだろうか。人民を愛し国を治めるについて、無為を守っているだろうか。自然の変化のなかにあって、受身の立場に徹しているだろうか。事物の理を究めるにあって、知の限界をわきまえているだろうか。—「道」は万物を生み、万物を養う。万物を現象させながらもその現象を固定させず、存在させながらも功を誇らず、完成させながらも支配しない。これが「道」の底知れぬ徳である。原文:載營魄抱一、能無離。專氣致柔、能嬰兒。滌除玄覽、能無疵。愛民治國、能無為。天門闢闔、能為雌。明白四達、能無知。生之、畜之。生而不有、為而不恃、長而不幸。是謂玄德。十一章に続く